

# VAC unveils special insignia pin

CF members have been authorized to wear a special insignia pin on their uniforms throughout 2005 to recognize Canada's "Year of the Veteran". Veterans Affairs Canada (VAC) has produced the pin to promote an understanding of the significance and sacrifice of all Canadian veterans. The pin is a stylized maple leaf overlaid with a red-enameled poppy engraved with the year 2005.

The Chief of the Defence Staff, General Rick Hillier, has authorized CF members to wear the pin "...to mark this extremely important and solemn observance."

"The service men and women of today become the veterans of tomorrow," said Gen Hillier. "Wearing this insignia during this special year is both a demonstration of support and thanks for those who have gone before, and those who will come after."

Defence Minister Bill Graham, and Veterans Affairs Minister Albina Guarnieri have expressed their strong support for this worthy initiative.

The pin will be proudly worn henceforth until the end of the year by all members of the CF. The pins will be issued as soon as possible via the office of the CF Chief Warrant Officer.

In 2001, DND and VAC refined the definition of a veteran to recognize all former CF members, Regular and Reserve Force members, who have met both DND's Military Occupational Classification (MOC) requirements and have been honourably discharged. Many members of the CF have previous service and are therefore currently considered veterans.



## ACC dévoile une épinglette spéciale

Les membres des FC ont été autorisés à porter une épinglette armoriée spéciale sur leurs uniformes durant toute l'année 2005 en honneur de « l'Année de l'ancien combattant » au Canada. Conçue par Anciens Combattants Canada (ACC), l'épinglette souligne l'importance des anciens combattants du Canada et de leurs sacrifices. Sur l'épinglette figure une feuille d'érable stylisée recouverte d'un coquelicot émaillé rouge à côté duquel a été gravé les chiffres 2005.

Le chef d'état-major de la Défense, le Général Rick Hillier, a autorisé les membres des FC à porter l'épinglette « ... pour marquer cette célébration solennelle et très importante ».

« Les militaires d'aujourd'hui deviendront les anciens combattants de demain », a ajouté le Gén Hillier. « Le port de cette épinglette pendant l'année est à la fois une marque de soutien et une forme de remerciement à l'égard aussi

bien de ceux qui nous ont précédés que de ceux qui nous suivront. »

Le ministre de la Défense nationale, M. Bill Graham, et la ministre des Anciens Combattants, Mme Albina Guarnieri, appuient sans réserve cette initiative.

Tous les membres des FC porteront fièrement l'épinglette jusqu'à la fin de l'année. Les insignes seront distribués le plus tôt possible par l'entremise du Bureau de l'Adjudant-chef des FC.

En 2001, le MDN et ACC ont élargi la définition de ce que constitue un ancien combattant pour y inclure tous les anciens militaires canadiens de la Force régulière et de la Réserve qui ont satisfait aux exigences relatives aux groupes professionnels militaires (GPM) du MDN et qui ont été libérés avec certificat de bonne conduite. Bon nombre des membres des FC peuvent être considérés comme des anciens combattants en raison de leur service antérieur.

# Army's new commander visits Rangers

By Sgt Peter Moon

One of the first orders of business for Brigadier-General Greg Young after his appointment as the new commander of Land Force Central Area was to visit Canadian Rangers in Ontario's Far North.

BGen Young visited Fort Albany and Kashechewan, two isolated Cree communities on James Bay. "The Rangers are the Army's presence up there," he said. "It was my first opportunity to see them function in their environment and I was very much impressed. They are people, generally of few words, but they are very hospitable, very gracious. I was very impressed."

BGen Young travelled to James Bay by snowmobile, along frozen rivers, and on land. He was shown how to read animal tracks, got an opportunity to fire a .303 Lee-Enfield rifle and was able to enjoy some moose and bannock. He also learned of the difficulties of riding a snowmobile in deep snow, getting stuck several times. Guide, Ranger Master Corporal Richard Wesley of Kashechewan, "got me out of several predicaments with my snowmachine," said BGen Young.

"I was extremely pleased that the commander chose to visit our operations

in the North," said Major Keith Lawrence, commanding officer of 3rd Canadian Ranger Patrol Group (3 CRPG). "As a small unit tasked with an area of operations the size of France and Germany combined, it was of great benefit to both my Rangers and the commander to witness our operations first hand. We operate in some formidable terrain under difficult climatic conditions.

"General Young's presence highlighted the importance of retaining a military capacity in Canada's North and the importance of maintaining a small force with superb skills in being able to live and work on the land, far from any form of supporting infrastructure," said Maj Lawrence.

The commander's visit coincided with the arrival of a convoy of military vehicles that travelled from CFB Borden, using provincial highways, train, and the coastal winter road to resupply Ranger patrols in Moose Factory, Fort Albany, Kashechewan and Attawapiskat.

In Kashechewan, Ranger Sergeant Philip Stephen presented BGen Young with a red Ranger sweater. "I wore it the second day I was back (at headquarters in Toronto)," he said. "I'm very proud of it." Sgt Moon is the PA Ranger for 3 CRPG, CFB Borden.

## Un nouveau commandant de l'Armée rend visite aux Rangers

par le Sgt Peter Moon

Peu après sa nomination à titre de commandant du Secteur du Centre de la Force terrestre, le Brigadier-général Greg Young s'est empressé d'aller rencontrer les Rangers canadiens dans l'extrême Nord de l'Ontario.

Le Bgén Young a visité Fort Albany et Kashechewan, deux communautés crie isolées de la baie James. « Les Rangers sont la présence de l'Armée dans cette région », a-t-il expliqué. « C'était la première fois que j'avais la chance de les voir à l'œuvre dans leur environnement et j'ai été très impressionné. En général, ils parlent peu, mais ce sont des gens bienveillants, très accueillants. J'ai été très impressionné. »

Le Bgén Young s'est rendu à la baie James en motoneige, en empruntant les rives de rivières glacées et des routes sur terre. On lui a montré comment interpréter les pistes d'animaux, puis on lui a donné l'occasion de tirer au fusil .303 Lee-Enfield, ainsi que de savourer de l'orignal et du pain bannock. Le Bgén Young a pu se rendre compte de la difficulté de manœuvrer une motoneige en neige profonde, car il est resté pris plus d'une fois. Son guide, le Caporal-chef Ranger Richard Wesley de Kashechewan, lui a été d'un grand secours à plusieurs reprises.

« J'étais très heureux que le commandant choisisse de visiter nos opérations dans le Nord », a déclaré le Major Keith

Lawrence, commandant du 3<sup>e</sup> Groupe de patrouilles des Rangers canadiens (3 GPRC). « Comme nous sommes une petite unité chargée d'un secteur de la taille de la France et de l'Allemagne réunies, ce fut extrêmement intéressant pour les Rangers autant que ce fut pour le commandant de voir nos activités de première main. Notre terrain est redoutable et nos conditions climatiques difficiles. »

« La présence du Brigadier-général Young a fait ressortir l'importance de maintenir une capacité militaire dans le Nord du Canada et l'importance de maintenir une petite force très habile à survivre et à travailler sur le terrain, loin de toute infrastructure de soutien », a indiqué le Maj Lawrence.

La visite du commandant coïncidait avec l'arrivée, en provenance de la BFC Borden, d'un convoi de véhicules militaires qui avait emprunté les routes provinciales, le train et la route littorale d'hiver afin de réapprovisionner les patrouilles de Rangers de Moose Factory, de Fort Albany, de Kashechewan et d'Attawapiskat.

À Kashechewan, le Sergent Ranger Philip Stephen a remis au Bgén Young un chandail en molleton rouge des Rangers. « Je l'ai porté dès le lendemain de mon retour (au quartier général à Toronto) », a-t-il déclaré. « J'en suis très fier. »

Le Sgt Moon est le Ranger chargé des AP du 3 GPRC à la BFC Borden.